

Sra. Cruz de Traves (Bdor) LO CULTURAL  
Nov - 1990

000191254

Pág-2

## Dos presentaciones de libros en Museo Regional de Rancagua

Con muy pocos días de diferencia, el miércoles 14 y el jueves 22 de noviembre – se efectuaron dos presentaciones de libros en el Museo Regional de Rancagua, el del escritor, abogado Eduardo Soto-Edward Grove de Rancagua, y el del escritor, poeta Fernando González-Urizar, de Santiago.

### "ELLOS ESPERAN"

La presentación de la obra "ELLOS ESPERAN" de Edward Grove, se efectuó con el patrocinio de la Corporación Cultural y del Museo Regional. Luego de

breves palabras de la Conservadora del Museo, Carmen del Río, correspondió al Presidente de la Corporación Cultural, Jorge Nawrath, hacer la presentación del autor, escritor, periodista y abogado Eduardo Soto, cuyo primer libro, de ciencia ficción, "EL SOBREVIVIENTE" tuviera gran éxito.

A su nueva obra, la calificó de literatura fantástica y esbozó el atractivo de su título y de todo su contenido.

El autor se refirió luego a su propio libro, de su género dijo que era de especie inominada, ni ciencia ficción ni un novela

dicecito realista, y del protagonista expresó: "Un hombre de carne y de huesos que busca trascender el medio, el ámbito psíquico que atormenta y lo hiere".

### "VIOLA D'AMORE"

La nueva obra de Fernández-González-Urizar, escritor con veinte títulos ya publicados a su haber y numerosas distinciones, Censor de la Academia Chilena de la Lengua, fue presentada con el patrocinio de la Municipalidad, la Corporación Cultural y el Museo de Rancagua.

Carmen del Río, expresó la satisfacción de tener en el Museo dos presentaciones de libros con sólo una semana de diferencia, y que el primero hubiera sido de un autor rancagüino. Y destacó lo homónimo que se señala de que el segundo libro fuera de un autor tan destacado como Fernando González-

Urizar. Jorge Nawrath, en su calidad de Presidente de la Corporación Cultural hizo la presentación del libro del cual habla publicado ya un excelente comentario en que de esta "VIOLA D'AMORE" decía: "Me arrebata en su espiral de acordes de la que es imposible no volver transfigurado".

Del autor señaló que, habiendo ya recibido premios nacionales e internacionales y de la Municipalidad de Santiago, este año estuvo postulado al Premio Nacional de Literatura, además de haber sido unanimemente postulado al Premio Miguel de Cervantes por la Academia Chilena de la Lengua.

A la presentación misma del libro se agregó la lectura que el propio autor hizo de algunos de los hermosos versos de su "VIOLA D'AMORE" con un breve intermedio musical a cargo de dos jóvenes guitarristas.

### Concurso Literario "Oscar Castro"

■ Plazo de recepción de obras vence el día 22 de Diciembre

Hasta las 12 horas del día 22 de diciembre de 1990 se hará la recepción de obras en el CONCURSO LITERARIO "OSCAR CASTRO ZÚÑIGA", Cuarta Convocatoria 1990-1991, en el género Cuento.

Los trabajos se reciben en la sede de la Corporación Cultural de Rancagua, ubicada en calle Gameiro N°536 de nuestra ciudad.

Posteriormente, antes del 16 de marzo de 1991, el Jurado deberá evaluar y seleccionar las obras premiadas, y en el día

indicado entregará la nómina correspondiente a la Corporación Cultural.

La Corporación abrirá, ante Notario Público, los sobres sellados que correspondan a las obras premiadas y dará a conocer públicamente el nombre de los autores, a quienes, además, les dará a conocer el resultado por teléfono o télex y por carta certificada.

La entrega de los premios se hará el 25 de marzo de 1991, en ceremonia que presidirá el Alcalde de Rancagua.



El distinguido poeta Fernando González-Urizar lee sus hermosos versos. Junto a él, la Conservadora del Museo Regional Carmen del Río y el presidente de la Corporación Cultural de Rancagua Jorge Nawrath.

## Dos presentaciones de libros en Museo Regional de Rancagua [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos presentaciones de libros en Museo Regional de Rancagua [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile